

6/17～水泳の授業が始まりました

先月、PTA奉仕作業や5、6年生のプール清掃で整備したプールにきれいな水を張って、いよいよプール授業が始まりました。梅雨入り前の青空の下、3年生が最初のプール開きを行いました。水着に着替え、プールへ移動して、シャワーを浴びて、いよいよ入水！…1年ぶりのプールでの授業を大いに満喫したことと思います。

授業を終えてもどってきた子供たちに、「プールはどうだった？」とたずねると、異口同音に「楽しかった！」という答えが返ってきました。



6/14 今年度のたてわりタイム、スタート！

今年度最初のたてわり活動を行いました。たてわりタイムは、ちがう学年の子供同士が関わりながら、仲よく協力して行う活動で、たてわり班ごとに、自分たちで内容を決めて遊ぶ時間になります。この日は初顔合わせということで、まずは各教室に集まって自己紹介です。ルーレットで自己紹介する人を決めたり、「なんでもバスケット」や「ばくだんゲーム」をやったりと、楽しいひとときを過ごしました。この日に向けて準備をしてきた6年生が、リーダーシップを発揮して下級生たちに声をかける姿が印象的でした。たてわりタイムは年間10回程度行う予定です。



子供たちがSNSを上手に活用していけるように…

SNS（ソーシャルネットワーキング サービス）の普及により、わたしたちの生活は便利になりました。ただ、その反面、SNSを悪用したり、SNSが犯罪のきっかけになったりする事件が後を絶ちません。

今の子供たちは、生まれたときからSNSがあるのが当たり前で、大人よりも上手に使いこなしてしまいます。しかし、機器の操作はともかく、機器やアプリを介して行われる言葉のやりとりやコミュニケーションに関しては、昔の子供たちと同じように未熟であることを忘れてはいけません。時には自分の思いが強すぎ

て相手を傷つけたり、言葉のチョイスをまちがえてけんかになったりします。そんな時、そのまちがいを一緒に振り返り、正しいふるまいを考えてあげるのは、大人の役割です。また、SNS上には、子供たちをだまそうとする悪意ある大人が、残念ながら存在します。そうした大人たちから自分自身を守る術を教えてあげることも、大人の役割です。

どんなに便利な道具でも、扱い方をまちがえると自分や他人を傷つけてしまうことがあります。子供たちが将来、トラブルの被害者にも加害者にもならないように、お家の方の監督の下で正しい使い方を身に付けてほしいと思います。



[7/12まで] 口座振替依頼書の提出

来年度から行う「学校徴収金の口座振替」の準備として、農協（富士伊豆農業協同組合）の口座開設と「口座振替依頼書」の提出が7月12日(水)までとなっています。手続きがまだ済んでいないご家庭につきましては、お早めにご準備いただくようお願いいたします。